

【学校教育目標】 「学びのえがお」いっぱい 西唐津小



唐津市立西唐津小学校
学校だより 第 129 号
令和7年12月16日(火)
文責 校長 古川 雅



学校 HP

欠席者の数が減ってきました

先々週の末から、インフルエンザ、風邪等の体調不良による欠席者が増加傾向にありました。週明けの月曜日、体調が回復して登校を始めた子どもたちの数が多くなりました。久しぶりに登校してきた子どもたちもうれしそうでした。感染防止に努めていただき、ありがとうございました。

ただ、校長室の前を通る子どもたちの中からも、咳き込んでいる子どもたちを見かけます。2学期の登校は10日を切っていますが、油断せず、手洗い、うがい、手指消毒は続けていきたいと思います。ご家庭でもお気を付けください。



お休み明け、月曜日の子どもたちの様子から



4年2組の体育の学習「タグおにごっこ」の様子です。

運動場で行うのに比べると、行動範囲はぐっと狭くなりますが、逃げ場が少なく逃げる子どもたちは、ほぼ全力のスピードで逃げていました。

ゲームの後半には、息切れしてしまう子どもたちもいました。なかなかいい運動になったようです。





6年2組の家庭科の時間、調理実習でした。料理は「ジャーマンポテト」です。ジャガイモの皮むきが難関だと思われましたが、ピーラーでうまく剥いていました。

前半は、ゆっくりと時間が流れていって、時間内に料理ができるかどうか心配していましたが、さすがは6年生、きっちりと試食の時間、後片付けの時間が確保できるように仕上げていました。

